

# 北部中学校区 地域学校協働本部便り No.3



R 5年 2月 1日  
コーディネーター  
北部中学校 猪狩  
新川小学校 湯井  
江戸川台小学校 加藤

3学期に入り今年度もあと少しとなりました。今年度は体育祭、運動会、修学旅行等の行事や課外活動も活発に行われました。サポーターの皆さんのお力で充実した活動ができました。昨年11月15日は江戸川台小学校にて第2回コミュニティスクールが行われました。今回のテーマは「不登校」でした。各校より現状のお話があり、欠席の理由も多岐に渡り、個々に対応をしていると聞きました。今後もサポート活動をしながら児童・生徒に沢山の声掛けや見守りをしたいと思います。

## 江戸川台小学校

沢山のサポーターさんが参加！

### 2年生町探検 10/24 (月)

東商店街、郵便局、白樺学舎、児童センター、マキノ用品店、稲荷神社、西口駅前交番、雨模様の中24名のサポーターの皆さんがそれぞれのクラスにつき、事故のないように配慮しながら行い無事終了しました。



### 3年生ネギ農家の見学 11/8 (火)

毎年、美原の小林さんのネギ畑に見学に行っています。流山特産の美味しいネギについて種蒔きから収穫、出荷を教えてくださいました。ネギの収穫体験をして自分で採ったネギを持ち帰りました。ネギが苦手な子も好きになりそうと話していました。



ネギ種蒔き機

### 1年生リース作り 11/14(月)

朝顔のつるを輪にしてリースを作るサポートいたしました。松ぼっくりやどんぐり等の様々な飾りをリースにつけておしゃれで個性的な作品が出来上がりました。クリスマスには家に飾っていました。サポーターの皆さんも楽しんでいました。



持久走大会の見守り  
試走と記録会当日の児童  
の見守りをしました。  
登校時の見守り活動で顔  
を合わせている児童が頑  
張っている姿に  
感動をもらい  
ました。

